

Jungen 19 Bezirksklasse Ost

TSV Haubersbronn : TTC Leinzell
Samstag, 15.10.2022, 10:00 Uhr

Sieg für den TSV Haubersbronn in der Jungen 19 Bezirksklasse Ost

Mit langem Atem behielten die Gastgeber des TSV Haubersbronn am vergangenen Samstag in der Jungen 19 Bezirksklasse Ost beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Wie knapp es im Spiel wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 20:17 aus Sicht der Heimmannschaft. Erfolgsgarant war insbesondere das untere Paarkreuz, welches alle vier Einzel siegreich gestalten konnte. Den umjubelten Schlusspunkt unter das 2. Saisonspiel des Heimteams setzte Niklas Schulz. Nach diesem Sieg haben die Spieler um Spitzenspieler Lukas Ehnes nun 2 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Nach gewonnenem ersten Satz gaben Ehnes / Blume das Spiel gegen Tietze / Tietze noch aus der Hand und verloren mit 1:3. Eher ungefährdet war indes der Erfolg in drei Sätzen von Korn / Schulz dann gegen Schelmbauer / Kuhn. Da gab es nichts zu rütteln. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Die richtige Herangehensweise hatte Lukas Ehnes beim folgenden 3:0-Erfolg gegen Fabian Tietze ab dem ersten Ballwechsel. Das war ein souveräner Sieg. Eric Körner bekam seinen Gegner Lukas Tietze indes beim klaren 9:11, 2:11, 8:11 nicht richtig in den Griff. Dann ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Beim 3:0-Sieg gelang es Martin Blume den Gastspieler Raphael Kuhn in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Beim 3:1-Erfolg von Niklas Schulz gegen Julian Schelmbauer ging nur Satz 1 verloren. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. In toller Verfassung präsentierte sich Lukas Ehnes im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Lukas Tietze. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Eric Körner bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Fabian Tietze. Das musste man neidlos anerkennen. Einen knappen Sieg feierte derweil indes Martin Blume beim 3:2 gegen Julian Schelmbauer, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Niklas Schulz und Raphael Kuhn holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Niklas Schulz und Raphael Kuhn die Schläger kreuzten. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Sieg geht der TSV Haubersbronn am 22.10.2022 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den TV Mögglingen, während der TTC Leinzell am 29.10.2022 gegen den TSV Böbingen versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TSV Haubersbronn

Doppel: Ehnes / Blume 0:1, Körner / Schulz 1:0

Einzel: L. Ehnes 1:1, E. Körner 0:2, M. Blume 2:0, N. Schulz 2:0

TTC Leinzell

Doppel: Tietze / Tietze 1:0, Schelmbauer / Kuhn 0:1

Einzel: L. Tietze 2:0, F. Tietze 1:1, J. Schelmbauer 0:2, R. Kuhn 0:2